
Welterbestadt Quedlinburg 
Der Oberbürgermeister 

 

 

beantwortet durch: Lilienthal, Jens-Uwe  gez. 30.4.2024 Lilienthal 

Erforderliche 
Mitzeichnungen: 

3.3 Bauhof  gez. 02.05.2024 gez. K. Held 

Fachbereich: 3 Stadtentwicklung, Bauen, Umwelt  gez. 02.05.2024 i. V. S. Löw 

 
Oberbürgermeister Frank Ruch gez. F. Ruch 3.5.24 

 

 
Datum der Beantwortung:  23.04.2024 
 

 
 

1. Wie viele Beseitigungen bzw. Sicherungen von Gefahrenstellen mussten im Jahr 2022 
    und 2023 durchgeführt werden?  

 

2. Wie viele Pflegearbeiten wurden im Jahr 2022 und 2023 durchgeführt?  
 

3. Wie viele Bäume mussten im Jahr 2022 und 2023 gefällt werden?  
 

4. Wie viele Pflanzmaßnahmen wurden im Jahr 2022 und 2023 durchgeführt?  
 
 

 Beantwortung einer Anfrage 
gemäß § 13 der Geschäftsordnung des Stadtrates der 

Welterbestadt Quedlinburg und seiner Ausschüsse 

 

Antwort Nr.: AntwStR/004/24 

öffentlich  Datum der Anfrage: 05.04.2024 

 
    

Anfrage StR. Petrusch - zu Baumkontrollen in der WES 

  



 

 

Anfrage StR. Petrusch - zu Baumkontrollen in der WES 
 
Die Beantwortung bezieht sich auf Bäume im öffentlichen Bereich 
 
 
Zu 1.) Wie viele Beseitigungen bzw. Sicherungen von Gefahrenstellen mussten im Jahr 
2022 und 2023 durchgeführt werden?  

 

- Im Jahr 2022 wurden 29 Einzelaufträge zur Gefahrenabwehr ausgerufen. 

- Im Jahr 2023 wurden 87 Einzelaufträge zur Gefahrenabwehr ausgerufen. 

 

Zu 2.) Wie viele Pflegearbeiten wurden im Jahr 2022 und 2023 durchgeführt?  

 

- Im Jahr 2022 wurden 14 Daueraufträge regelmäßig abgearbeitet. 

 

Insgesamt wurden im Jahr 2022 1.230,75 Arbeitszeitstunden für die Baumpflege 
(Frage 1. +2.) aufgewendet. 

 

- Im Jahr 2023 wurden 17 Daueraufträge regelmäßig abgearbeitet. 

Insgesamt wurden im Jahr 2023 988,25 Arbeitszeitstunden für die Baumpflege (Frage 
1. +2.) aufgewendet. 

 

 

Zu 3.) Wie viele Bäume mussten im Jahr 2022 und 2023 gefällt werden? 

 

Diese Frage ist auf Grund von einer Systemumstellung des digitalen Baumkatasters im 
Jahr 2022 nicht eindeutig zu beantworten. 

 

- Im Jahr 2022 wurden 97 Bäume gefällt. 

- Im Jahr 2023 wurden 67 Bäume gefällt. 

 

 

Zu 4.) Wie viele Pflanzmaßnahmen wurden im Jahr 2022 und 2023 durchgeführt? 

 

- Im Jahr 2022 wurden 143 Bäume im Stadtgebiet gepflanzt 

zusätzlich wurden 10.100 Jungpflanzen in den Waldgebieten aufgeforstet. 

 

Im Jahr 2023 wurden 10 Bäume im Stadtgebiet gepflanzt  
zusätzlich wurden 12.100 Jungpflanzen in den Waldgebieten aufgeforstet. 

 
 
 
 


